Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

der Verkehrsverbund DING hat uns heute informiert, dass leider immer noch Chipkarten nicht ausgeliefert wurden. Der Chipkartenproduzent hat für kommenden Freitag eine Auslieferung an die Schulen dem Verkehrsverbund DING zugesagt; wir hoffen es kommt hier zu keiner Verzögerung. Die Verkehrsunternehmen sind unterrichtet, dass bis zum 15. Mail 2023 innerhalb des DING-Verbundes folgende Übergangsregelung weiterhin anerkannt werden sollen:

- Ausnahmslose Anerkennung aller relevanten Zeitkarten aus dem Monat Februar (Schülermonatskarte/Semesterticket/ Monatskarte/Azubi-Ticket) ohne zusätzliche Vorlage einer Alternativbestätigung
- Anerkennung von Ausdrucken und Screenshots einer Anmelde- bzw. Bestellbestätigung (es gelten auch E-Mail-Bestätigungen der Ausgabe-stellen), sofern keine Februar-Fahrkarte mehr vorliegen sollte

Tobias Sahm, Schulleiter